
    
              

Acta Comisión Aseguramiento de la Calidad (27/01/2022) 

Por la presente, se convoca reunión mediante videoconferencia Zoom de la Comisión de 
Aseguramiento Interno de la Calidad de la Facultad de Medicina, el próximo 27 de enero 
de 2022, a las 9:30 a 11:00 h para los coordinadores de Grado y de 11:30 a 13:00 para 
los coordinadores de Máster.  

Asistentes: Pilar Almela Rojo, María Elena Del Baño Aledo, María Pilar Escolar Reina, 
José Carlos García Borrón, Juan José Gascón Cánovas, Francisco José Gómez García, 
Ignacio González Martínez-Moro, Roberto Carlos López Cabanes, Mariana Lozano 
Garrido, Mariano Martínez González, Joaquina Montilla Herrador, Juana Ortiz Sánchez, 
Luis Miguel Pastor García, Virginia Pérez Fernández, Carmen Robles Moreno. 

Alberto Jiménez Alcaraz, Celia Jiménez-Cervantes Frigols, María Matilde Moreno 
Cascales y Vanessa Roldán Schilling excusan su asistencia. 

 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR (2-9-21). 

Se aprueba. 

2.- PC01 PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO DE LAS ENSEÑANZAS-EVALUACIÓN 
DEL APRENDIZAJE. 

PC01 21/22: Los Coordinadores de Grado y Máster dicen que todas las guías docentes 
del Centro están aprobadas en Junta de Facultad y publicadas en la Web de forma 
correcta.  

3.- PC03 PERFILES DE INGRESO, CAPTACIÓN, SELECCIÓN Y ADMISIÓN DE 
ESTUDIANTES. 

PC03 Plan de Captación 21/22 y 20/21 (para aquellos que no lo habían visto en 
anteriores comisiones): 

Los Grados del Centro no disponen de un Plan de Captación propio porque tienen más 
demanda que oferta de plazas, pero igualmente participan en el Plan de Captación de la 
Universidad dando charlas destinadas a los estudiantes de bachiller; estas se llevan a 
cabo a finales de marzo, normalmente. Por ello, este proceso no se ve en sus 
Comisiones Académicas. Los Máster tampoco tienen un Plan de Captación propiamente 
dicho, su estrategia es enviar correos informativos a los alumnos que han enviado 
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peticiones de interés, y se publicitan en revistas de divulgación médica. También envían 
información a los Colegios de Enfermería, Medicina y Odontología.  

La representante del Máster de Gestión de la Calidad dice que ellos, para este curso 
21/22, han hecho una campaña en sus redes sociales. 

PC03 Análisis perfiles ingreso 21/22 y 20/21 (para aquellos que no lo habían visto en 
anteriores comisiones): 

Los 4 Grados han analizado este proceso en sus Comisiones Académicas. No observan 
cambios de tendencia de los perfiles de ingreso, solo Fisioterapia destaca que en este 
informe hay más alumnos de fuera de la Región. 

El Máster de Bioética ha evaluado conjuntamente el proceso del curso 20/21 y 21/22, 
destacando que la nota media de acceso no ha variado en los últimos años. 

El Coordinador del Máster de Salud Pública dice que echa de menos disponer en este 
informe de los Grados de procedencia de los estudiantes matriculados. 

El Máster de Gestión de la Calidad destaca que este año ha notado un descenso de 
matriculaciones, pero por ahora no se plantea reducir plazas, porque en breve este 
Máster se va a extinguir para dar paso a uno nuevo.  

El Coordinador del Máster de Envejecimiento dice que este año también ha notado una 
bajada en las matriculaciones, pero cree que ha sido algo coyuntural debido a la 
pandemia. 

El resto de Máster confirma que ha visto este proceso en sus Comisiones Académicas, 
sin cambios respecto a años previos. 

4.- PC04 ORIENTACIÓN DE ESTUDIANTES. 

Se han hecho pequeñas modificaciones respecto al inicio del curso y se ha aprobado en 
una Comisión de Aseguramiento de la Calidad virtual previa. Se va a aprobar en la Junta 
de Facultad del 31/01/2022. 

Respecto al análisis de la acogida, Medicina informa que dispone del resultado de la 
encuesta que se hace a los estudiantes de primero y le han dado un poco más de un 4 
a la acogida, por lo que lo valoran positivamente.  

Fisioterapia recoge en un informe cómo ha ido la acogida e incluye los seminarios 
realizados de TFG, de esto último disponen de informes de los tutores.  
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Odontología informa que este año, además de la acogida, se han hecho 2 sesiones de 
orientación para el TFG. 

Los Máster de Gestión de la Calidad y Bioética dicen que este año han hecho la acogida 
de forma no presencial vía Zoom y que todo ha ido bien. 

El Máster de Salud Pública comenta que se hizo una sesión de acogida la semana de 
inicio del Máster y destaca el desconocimiento de los alumnos de fuera de la UMU para 
acceder al Aula Virtual. 

Plan de mejora: Ya se comentó en la anterior reunión que para el curso 22/23 está 
prevista hacer por parte de Decanato una bienvenida conjunta para todos los másteres 
donde se explique el funcionamiento de la Facultad, pensando en esos graduados de 
fuera de la UMU. 

El Máster de Fisioterapia Neurológica recoge su PAT en el acta del 14/07/21. Ha 
analizado la acogida de este curso 21/22, se ha pasado una encuesta sobre ella y ha 
extraído planes de mejora. 

El resto de Máster ha analizado la acogida en sus Comisiones Académicas. 

5.- PA03 SATISFACCIÓN, EXPECTATIVAS Y NECESIDADES. 

Cada grado y máster debe presentar su plan de recogida de encuestas para el curso 
21/22. 

Todos los Grados han establecido un plan de recogidas de opiniones para el curso 21/22. 
Algunos como Medicina ya lo han llevado a cabo y otros como Odontología lo harán 
durante el mes de marzo. Estos planes se recogen en sus Comisiones Académicas. 

Los Máster que en años anteriores han tenido algunas dificultades para obtener 
respuesta a las encuestas han establecido un plan para este curso 21/22. El Máster de 
Gestión de la Calidad se plantea rediseñar la encuesta que se usaba hasta ahora para 
intentar aumentar la respuesta de los alumnos, sobre todo del primer curso. 

De la anterior reunión quedó pendiente el análisis de encuestas del curso 20/21 para 
algunos Máster que se deben ver en esta Comisión para cerrar el proceso. 

El Máster de Bioética tenía pendiente analizar las encuestas del curso 20/21. Este Máster 
destaca que solo reciben respuesta del 40% de los alumnos encuestados. La encuesta 
la pasan al final del TFM, por lo que se plantean otros momentos para hacerlo a ver si 
se incrementa esta tasa de respuesta. 
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El Máster de Gestión también ha analizado las encuestas que ha realizado en el 1º y 2º 
cuatrimestre del curso 20/21, donde han respondido 15 y 25 alumnos, respectivamente. 

6.- PE02 CICLO DE VIDA DE LAS TITULACIONES. 

El Máster de Fisioterapia Neurológica informa de que se ha enviado un Modifica a 
ANECA. 

El Grado de Farmacia tiene listo un Modifica para subsanar pequeños errores que se 
han observado con la implantación del nuevo plan de estudios, relativos a algunas 
acciones formativas y al contenido de algunas asignaturas. Se lleva a la próxima Junta 
de Facultad.  

El Grado de Medicina ha retomado la modificación de su plan de estudios. Para ello ha 
creado una subcomisión y las actas de todas las reuniones se recogen y publican en la 
Web para que todos los miembros del Grado estén informados del proceso. 

7.- PE01 ESTABLECIMIENTO, REVISIÓN Y ACTUALIZACIÓN DE LA POLÍTICA Y 
LOS OBJETIVOS DE LA CALIDAD. 

Este proceso está previsto verlo en el curso 22/23. 

8.- PA04 GESTIÓN DE INCIDENCIAS (SQRF). 

Análisis de las incidencias de este primer cuatrimestre del curso 21/22, si las ha habido: 

La Vicedecana de Farmacia trae la sugerencia de la Prof. Noemí Marín (G. Farmacia), 
relativa a la organización los grupos de prácticas de la asignatura Fisiopatología. La 
Vicedecana va a consultar con el Vicerrectorado de Estudios (responsable de esto) y se 
le va a dar una respuesta desde la Comisión Académica de Farmacia. 

Se ha presentado una queja en Decanato sobre el Máster de Bioética, a través de una 
instancia. El Coordinador del Máster nos comenta el proceso que ha llevado y esta queja 
se va a trasladar a la Comisión Académica del Máster, que se encargará de elaborar y 
enviar una respuesta al interesado. El Máster concluye que ha extraído una propuesta 
de mejora de este proceso. 

El Máster de Salud Pública ha recibido una queja verbal en una asignatura, relativa a 
contradicciones entre la guía docente y los criterios del examen. Se ha solucionado. 

El resto de Grados y Máster no dispone de incidencias por ahora y se retomará este 
proceso en futuras reuniones de la Comisión de Aseguramiento de la Calidad. 
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Analizar el curso 20/21, si no se ha hecho: 

Medicina dice que en el curso 20/21 no hubo incidencias. Odontología tiene pendiente 
analizarlas. Farmacia lo tiene hecho y Fisioterapia también. 

El Máster de Gestión de la Calidad recoge el análisis de incidencias 20/21 en su última 
Comisión Académica. El Máster de Fisioterapia no se ofertó y no se dispone de 
incidencias. Los Máster de Salud Pública, Anatomía, Hematología y Envejecimiento no 
han tenido incidencias en el curso 20/21. 

9.- PC09 INFORMACIÓN PÚBLICA. 

Se ha revisado la Web de todos los Grados y Máster. 

Odontología ha detectado problemas con asignaturas del plan antiguo. Ya se han dado 
los pasos pertinentes para su subsanación. 

Medicina ha hecho cambios en la Web actualizando contenidos obsoletos.  

La Facultad está preparando un nuevo enlace actualizado a la nueva página web de la 
sala de Simulación. 

El Máster de Fisioterapia Neurológica está haciendo también cambios en su web. 

10.- PC07 PRÁCTICAS EXTERNAS (SOLO GRADOS). 

Quedó pendiente analizar estos informes del curso 20/21 Anexos. 

11.- PC06 INDICADORES MOVILIDAD (SOLO GRADOS). 

Quedó pendiente analizar estos informes del curso 20/21, para todos los grados menos 
Farmacia. Anexos. La Comisión Académica de Farmacia es posterior a esta Comisión 
de Aseguramiento de la Calidad y se verá allí. 

12.- Manual SAIC. 

Revisado y aprobado en la Comisión de Aseguramiento de la Calidad virtual del 
24/01/2022. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:00 h del día señalado. 
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